
Protokoll:  
Herr Beigeordneter Flöck informiert, dass der derzeitige Betreiber der Linie 27 den Zuschlag 
zum weiteren Betrieb der Linie für die Dauer von zwei Jahren erhalten wird.  
Vor dem Hintergrund des Antrages zur Herstellung einer Bushaltestelle im Ortsteil Horchheim 
zur Anbindung des künftigen Baugebietes Soldatenschwimmbad Horchheim erklärt Herr 
Beigeordneter Flöck, dass die Herstellung einer zusätzlichen Haltestelle derzeit keinen Sinn 
ergäbe, da das Gelände des ehemaligen Soldatenschwimmbades im Laufe der nächsten zwei 
Jahre nicht bebaut werde. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


